

L'engagement de tous pour le bien de notre Vallée



► L'apéro de la section de Saint-Christophe

L'apéritif de Noël organisé par la section de Saint-Christophe est devenu désormais une tradition: en effet, chaque année les inscrits et les sympathisants se retrouvent à la veille des fêtes de fin d'année pour passer un bon moment ensemble et s'échanger par la même occasion les vœux de Noël.

A la soirée, qui s'est déroulée le vendredi 13 décembre dernier, ont participé une soixantaine de personnes.

Je tiens en mon nom personnel et au nom du Comité de direction que je représente, à vous adresser un grand merci pour la très bonne réussite et l'affectueuse attention que vous nous avez manifestée, ainsi que du temps que vous nous avez consacré.

La fin de l'année incite tout le monde à faire des bilans sur ce qui a été fait et ce qu'il faudra faire. Certes, le travail qui nous attend pour l'année prochaine sera tortueux et difficile. De

nombreux rendez-vous nous attendent. Cela nous incitera à nous engager encore plus dans notre travail pour soutenir notre Union Valdôtaine tant aimée et pour continuer à la faire croître le plus possible.

Notre engagement sera de promouvoir de plus en plus des réunions d'informations: avec l'aide de nos élus, nous organiserons des rencontres et des échanges. Ce travail n'est possible que grâce à votre participation et à votre soutien.

L'engagement de nous tous a un seul objectif final: le bien de notre Vallée. Mais nous aurons le temps d'y réfléchir.

Je remercie sincèrement toutes les autorités qui ont voulu lever leur verre avec nous pour échanger leurs vœux: le Président du Mouvement Ennio Pastoret, le président de la Région Augusto Rollandin, l'assesseur à l'Environnement Luca Bianchi, l'assesseur à l'Education Joël Farcoz, l'assesseur à l'Agriculture Renzo Testolin, le chef de Groupe Ego Perron et son vice Claudio Restano et le conseiller secrétaire David Follien.

Que les fêtes soient riches de joie et de gaieté, que la nouvelle année déborde de bonheur et de prospérité et que tous les vœux formulés deviennent réalité.

Cristina Viglino